



Saint Jacques de compostelle La compostela, la credential et quoi prendre

Guillaume et Thibault 5Q.INF | Religions | 10 mars 2023

La Compostela

L'HISTOIRE DE COMPOSTELA

La légende rapporte qu'après la Pentecôte, Saint Jacques alla évangéliser l'Espagne. Il débarqua en Andalousie sur la côte méditerranéenne et de là il se rendit en Galice, région située à l'extrémité nord-ouest de la péninsule Ibérique. Après quelques années d'apostolat, il revint à Jérusalem où il fut décapité.

QU'EST QUE LA COMPOSTELA ?

La Compostela (parfois appelée par erreur la Compostelana) est le document qui certifie la réalisation du Chemin de Compostelle. La Compostela est accordée par les autorités ecclésiastiques et peut donc être récupérée au Bureau de l'attention au pèlerin de la Cathédrale de Saint-Jacques-de-Compostelle.

COMMENT OBTENIR LA COMPOSTELA ?

Pour obtenir la Compostela, le pèlerin doit avoir respecté trois exigences basiques : réaliser le Chemin de Compostelle dans un but religieux ou spirituel, avoir parcouru l'une des routes sur au moins 100 km à pied ou à cheval, ou 200 km à vélo, et certifier cette distance.

Pour pouvoir certifier ces trois exigences, le pèlerin doit apporter un document que beaucoup confondent avec la Compostela : la Crédencial du pèlerin.

LES ENFANTS PEUVENT-ILS ÉGALEMENT RECEVOIR LA COMPOSTELA ?

Selon les règles de la Cathédrale, les enfants qui réalisent le Chemin de Compostelle, et qui ont fait leur communion, où qui ont l'âge suffisant pour comprendre la nature spirituelle du pèlerinage, recevront la Compostela.

Où peut-on obtenir la Compostela ?

Une fois le chemin terminé, déjà à Saint-Jacques-de-Compostelle, le pèlerin qui souhaite obtenir son certificat doit se rendre au Bureau du Pèlerin. Il est situé à Rúa das Carretas, 33.

